

sainte Anne, nous sommes aujourd'hui les heureux témoins de ce fait. Après quelques années d'efforts et de travaux, l'église de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, est ornée de ce que l'art a de plus beau et de plus gracieux, et la peinture de plus délicat et de plus brillant.

Aussi les fidèles attirés par l'éclat inaccoutumé de la fête de sainte Anne, sont-ils venus en grand nombre rendre leurs hommages à leur glorieuse patronne, et admirer la beauté de son sanctuaire. Monseigneur de Rimouski, a bien voulu assister à l'inauguration de l'église et témoigner par sa présence de sa dévotion à la bienheureuse mère de la Vierge Marie. M. le grand vicaire, M. le chanoine Bilodeau, les RR. MM. L. T. Bernard, ancien chapelain du pèlerinage, J. O. Béland, A. Audet, Augustin Duval, Thomas Bérubé, Alph. Lamontagne, P. Sylvain, Eusébe Délage, F. X. Cloutier et Ant. Bérubé, ont aussi assisté à cette belle fête.

Vu le grand nombre de confessions et de communions, la messe n'a pu commencer qu'à dix heures. Elle a été chantée par M. le chanoine Bilodeau. MM. Alph. Lamontagne et P. Sylvain, ont fait diacre et sous-diacre. Sa Grandeur a assisté parée au trône, accompagnée de M. le grand vicaire et de M. A. Audet.

A l'issue de la messe, M. l'abbé Thomas Bérubé, curé de St-Simon, a développé dans un magnifique commentaire le texte de l'épître que l'on lit à la messe des saintes femmes. Nous sommes heureux de pouvoir offrir à nos lecteurs cet éloquent et pieux sermon.

La vénération des reliques de sainte Anne a terminé les cérémonies de ce jour béni dont tous les pèlerins garderont longtemps le souvenir.